

やっぱり今年も

Super

3

令和5年7月3日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

7月、自校方式の給食はあと10回

はやいもので、1学期もあと14日です。そして三小の調理室から届けられる給食は、今日を含めて10回で終わりとなります。2学期からは市役所の先にある新設の共同調理場からの提供となります。

毎月、月はじめの全校朝会は校庭で実施します。6年からは室内、廊下に歩き方に気を付けましょうという話がありました。右側を、走らずに、静かに歩きましょうと、生活指導の先生からもお話がありました。児童数が多く、廊下が狭いので、走ると思わぬ「けが」をします。



毎朝、2年は登校してくると、藻にトマトや野菜のチェックに忙しいです。これはどこの学校でも毎年同じです。自分たちの育てている野菜が気になって仕方がないようです。





『 助かるためには、体力温存 』

6年は着衣泳です。市内のSSのご協力により実施しています。水難事故の防止に向けて、

- 子どもだけで川・湖等に出かけないこと
 - 大人と一緒にでも、ライフジャケットを着用すること
 - 遊具やサンダル等、流されても取り戻そうとしないこと
- の指導と併せて実技です。





ペットボトルを使って、ラッコのように、プッカリ、プッカリコンと浮いてみます。
体力温存、脱力だからね。



今日の給食の献立は、あげパン 鶏肉のトマト煮 たこサラダ です。揚げパンは、砂糖だけまぶしかなあ。最後だからといって、大盤振る舞いできな粉までかかっていると…心配だあ。

今日は「半夏生」献立です。関西ではタコ、福井ではサバを食すそうです。関東では何を食べるのでしょうか。

白いワイシャツにトマトソースをつけないよう、気を付けていただきます。



おっ、やったあ。砂糖Only あげパンだ。さすが我が校の栄養士さん&調理員さん。おいしいものが分かってらっしゃる！